



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/26257

24/10/2020

60707

AUTOR/A: ALÓS LÓPEZ, Ana Isabel (GPP); ARANDA LASSA, José Manuel (GPP); RUDI ÚBEDA, Luisa Fernanda (GPP); BLASCO MARQUÉS, Manuel (GPP); POBO SÁNCHEZ, María Carmen Isabel (GPP)

RESPUESTA:

Las obras del tramo Siétamo-Huesca de la Autovía A-22 requieren ejecutar numerosos trabajos en torno a servicios afectados (tuberías de abastecimiento de agua, conducciones de gas, líneas telefónicas, líneas eléctricas, etc.) cuya reposición exige una extrema coordinación con las operadoras de estos servicios, lo que está condicionando el ritmo previsto de ejecución de la obra. Los últimos días se ha trabajado en hormigonados de algunas losas de transición de obras de fábrica y excavaciones.

Actualmente el Gobierno, a través del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, está trabajando para poder solventar los problemas que enfrenta esta obra, principalmente en materia de reposición de servicios afectados, y poder retomar el ritmo previsto de ejecución.

Madrid, 11 de diciembre de 2020